

Bundesrat fordert Wechsel-Akkus für E-Scooter

Der Bundesrat fordert eine neue Elektrokleinstfahrzeuge-Verordnung. Demnach sollen nur noch Fahrzeuge eine Allgemeine Betriebserlaubnis erhalten, die über Wechsel-Akkus verfügen. Dies soll die Umwelt und die Ressourcen schonen. Betroffen wären vor allem die E-Kickscooter. Die Bundesregierung muss dem Vorschlag noch zustimmen. Anbieter wie der Berliner Battery-as-a-Service-Provider Swobbee begrüßen den Vorstoß.
(ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Messestand von Greenpack mit Swobbee-Akku-Wechselstation auf der Hannover Messe 2019.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Greenpack